

La convocatoria afecta a iniciativas para 2026

# El Hospital de León opta a las ayudas para la investigación

La Junta destina 1,6 M€ a proyectos de investigación biosanitaria, gestión y atención sanitaria

DL | LEÓN

El Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl) publicó ayer la resolución del procedimiento de selección de los proyectos de in-

vestigación biosanitaria, gestión sanitaria y atención sociosanitaria a desarrollar en los centros de la Gerencia Regional de Salud en 2026, cuya cuantía financiera máxima prevista es de 1,62 millones de euros distribuidos en tres modalidades. El plazo de presentación de solicitudes será de 15 días hábiles y se iniciará a partir del día siguiente al de la publicación de la resolución.

La convocatoria tiene como objetivo potenciar la investigación de grupos con trayectoria consolidada, así como fomen-

tar la creación de nuevos grupos emergentes y jóvenes investigadores. También promueve el carácter colaborativo de las propuestas con la participación de equipos multidisciplinares y multivinculares. Además, busca favorecer la accesibilidad desde los diferentes niveles asistenciales y de todos los perfiles científicos de las áreas sanitarias, con especial hincapié en Atención Primaria, Enfermería, Urgencias y Emergencias.

La primera, la Modalidad «A» se enfoca para proyectos de in-

vestigación de Atención Hospitalaria y con un gasto máximo previsto de 1.180.000 euros. En este apartado se encuentran los Complejos Asistenciaños Universitarios de Salamanca, Burgos, León, Ávila, Palencia, Segovia, Soria y Zamora y los Hospitales Universitarios Río Hortega y Clínico de Valladolid, Hospital El Bierzo, Hospital Santiago Apóstol, Hospital Santos Reyes y Hospital Medina del Campo.

En segundo lugar, la Modalidad «B», que abarca las iniciativas de Emergencias Sanitarias, Ceremed y Servicios Centrales de la Gerencia Regional de Salud. La cuantía máxima establecida es de 40.000 euros. En tercer lugar, se encuentran las investigaciones científicas de la Modalidad «C» correspondientes a Atención Primaria y con una suma máxima prevista de 400.000 euros.